

# CATÉGORIES OFFICIELLES

## niveau 1 FRANÇAIS DE BASE

- Pour les étudiants qui sont actuellement dans un programme de français de base et qui n'ont pas étudié dans des programmes de français plus avancés.
- Pour les étudiants qui n'ont **pas** eu d'expériences significatives d'apprentissage de la langue française en dehors de la classe (c'est-à-dire les camps, les échanges, les activités parascolaires, etc.).
- Pour les étudiants dont la langue maternelle n'est pas le français.

## niveau 2 PROLONGÉ/ ENRICHIT/ AVANCÉ

- Pour les étudiants qui, cette année scolaire, sont inscrits à un programme où au moins une matière, en plus du français, qui est enseignée en français.
- Pour les étudiants qui étudient actuellement le français comme langue seconde dans un programme de français de base et qui ont 3 ans ou moins d'expérience en immersion.
- Pour les étudiants qui étudient actuellement le français comme langue seconde dans un programme de français de base et qui ont eu des expériences d'apprentissage significatives en dehors de la classe (camps, échanges, activités parascolaires, etc.).
- Pour les étudiants dont la langue maternelle n'est pas le français.

## niveau 3 IMMERSION TARDIVE

- Pour les étudiants inscrits à un programme d'immersion française cette année scolaire et qui n'ont pas fréquenté un programme d'immersion française avant la 4<sup>e</sup> année.
- Pour les étudiants qui ont étudié le français à travers le programme d'immersion française pendant trois années scolaires ou plus, mais qui ne sont plus dans un programme d'immersion.
- Pour les étudiants dont la langue maternelle n'est pas le français.

## niveau 4 IMMERSION PRÉCOCE

- Pour les étudiants qui ont étudié en immersion française depuis avant la 4<sup>e</sup> année.
- Pour les étudiants qui ont étudié en immersion française pendant la majeure partie de leur scolarité, même s'ils ne sont plus dans un programme d'immersion française.
- Pour les étudiants qui répondent aux critères du niveau 3 et qui ont eu des expériences significatives d'apprentissage de la langue française en dehors de la classe (camps, échanges, activités parascolaires, etc.).
- Pour les étudiants dont la langue maternelle n'est pas le français.

## niveau 5 FRANCO- PHONE

- Pour les étudiants qui parlent et comprennent le français avec une fluidité native.
- Pour les étudiants dont la langue maternelle est le français et qui ont fréquenté des écoles francophones pendant au moins 1 an au cours des 4 dernières années;
- Pour les étudiants qui ont fréquenté des écoles francophones pendant plus de trois ans.

# OFFICIAL CATEGORIES

## level 1 CORE FRENCH

- For students who are currently in a Core French program and have not studied in more advanced French programs.
- For students who have **not** had significant out-of-class French language learning experiences (ie. camps, exchanges, extracurricular activities etc.).
- For students whose first language is not French.

## level 2 CORE EXTENDED/ ENRICHED/ ADVANCED

- For students who in this academic year are in a program where at least one subject, in addition to French, is taught in French.
- For students who are currently studying French as a second language in a Core French program, and have 3 years or less of Immersion experience.
- For students who are currently studying French as a second language in a Core French program, and have had significant out-of-class French language learning experiences (ie. camps, exchanges, extracurricular activities etc.).
- For students whose first language is not French.

## level 3 LATE IMMERSION

- For students who are enrolled in a French Immersion program this academic year, and didn't attend a French Immersion program before grade 4.
- For students who have studied French through the French Immersion program for three or more academic years, but who are no longer in an Immersion program.
- For students whose first language is not French.

## level 4 EARLY IMMERSION

- For students who have studied in French Immersion since before grade 4.
- For students who have studied in French Immersion for most of their schooling even if they are no longer in a French Immersion program.
- For students who meet level 3 criteria, and have had significant out-of-class French language learning experiences (ie. camps, exchanges, extracurricular activities etc.).
- For students whose first language is not French.

## level 5 FRANCO- PHONE

- For students who speak and comprehend French with native fluency.
- For students whose mother tongue is French and who have attended French-first-language schools for at least 1 year in the past 4 years;
- For students who have attended French-first-language schools for more than three years.